



---

# communiqué

---

Date **Le 20 décembre 1993**

N° 233

Pour publication

## **LE GOUVERNEMENT DU CANADA ET LA SOCIÉTÉ DE DÉVELOPPEMENT DESJARDINS COLLABORENT À UN PROJET EN RUSSIE**

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui une contribution de 2,5 millions de dollars à la Société de développement international Desjardins (SDID) pour l'élaboration d'un cadre juridique et réglementaire et la création d'un réseau de 20 caisses populaires dans les régions rurales de la Russie. Ce projet sera mis en oeuvre conjointement par la SDID, le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international et le Comité russe pour la création de coopératives d'épargne et de crédit.

«Je me réjouis de l'implication de la SDID dans ce projet. La SDID est le partenaire canadien idéal étant donné son savoir-faire en matière d'établissement de caisses populaires agricoles au Canada», a déclaré M. Ouellet.

Le ministre a souligné le rôle de premier plan que le Canada veut jouer en soutenant la réforme politique et économique en Russie. Ce projet fait partie d'un programme quinquennal d'aide technique à la Russie s'élevant à 150 millions de dollars. Ce programme a pour objectifs de faciliter la transition vers une économie axée sur le marché, d'appuyer l'établissement de la démocratie et d'accroître le commerce et les investissements canadiens. Il insiste sur la formation, la création d'institutions et les conseils en matière de programmes d'action, dans des secteurs considérés comme cruciaux pour la réforme politique et économique.

- 30 -

Pour plus de renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874